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11 - ARNALDO ALVES DA SILVA
Preletor em grau júnior, conduz a oração pela paz mundial.
12 - PRESIDENTE JOOJI HATO
Afirma que Carlos Takahashi foi o grande responsável por 
este evento, em razão da criação da lei que comemora 
o Dia da Seicho-No-Ie no Brasil. Informa que o mesmo, 
quando vereador em São Paulo, também fez a lei para a 
cidade de São Paulo. Presta homenagem ao político. Faz 
agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Jooji Hato.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - OLÍMPIO KOSONOE - 

Bom dia a todos. Sejam bem-vindos à Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo.

Senhoras e senhores, autoridades, agradecemos a todos 
pela especial presença. Damos início neste momento à sessão 
solene convocada pelo presidente desta Casa, deputado Fer-
nando Capez, por iniciativa legislativa do excelentíssimo depu-
tado estadual Jooji Hato.

A finalidade da presente solenidade é homenagear o dia 
da Seicho-No-Ie do Brasil, de acordo com a Lei 10.195, de 
30 de dezembro de 1998, de autoria do ex-deputado Hatiro 
Shimomoto.

Neste momento, chamamos para dirigir os trabalhos desta 
sessão solene o nobre deputado estadual Jooji Hato, vice-
presidente da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo e 
proponente desta sessão solene. (Palmas.)

Convidamos para compor a Mesa o senhor presidente dou-
trinário da Seicho-No-Ie para a América Latina, preletor da sede 
internacional Junji Miyaura. (Palmas.) Convidamos também o 
diretor presidente da Seicho-No-Ie do Brasil, preletor Tuguio 
Teramae. (Palmas.) Convidamos o palestrante do dia, preletor 
da sede internacional Heitor Miyazaki. (Palmas.)

Composta a Mesa, passamos a palavra ao Exmo. Sr. Jooji 
Hato, deputado estadual.

O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Havendo núme-
ro legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, inicia-
mos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Senhoras e senhores, autoridades presentes, esta sessão 
solene foi convocada pelo presidente desta Casa, deputado 
Fernando Capez, atendendo solicitação deste deputado, com a 
finalidade de homenagear o dia da Seicho-No-Ie do Brasil.

Convido todos os presente para, de pé, ouvirmos o Hino 
Nacional Brasileiro, executado pela Banda da Polícia Militar, sob 
a regência do 1º sargento PM Vaz.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Podemos nos 

sentar. Esta Presidência agradece aos integrantes da Banda da 
Polícia Militar do Estado de São Paulo, que muito nos honra. 
Agradecemos ao 1º sargento PM, Vaz, muitíssimo obrigado da 
Seicho-No-Ie e de todos os deputados desta Casa. Parabéns. 
(Palmas.).

Quero anunciar com muita alegria a extensão da Mesa: o 
mais jovem vereador da capital, George Hato; professor Yoshio 
Mukai, preletor da Sede Internacional e ex-presidente doutriná-
rio para América Latina; Sra. Márcia Teramae, esposa do querido 
professor, Tuguio Teramae; preletora em grau aspirante, Sra. 
Cintia Sayuri Abe Nakanishi; o sempre amigo Carlos Takahashi, 
do Conselho Fiscal da Seicho-No-Ie, chefe de gabinete da Secre-
taria Executiva do Ministro das Cidades; Sr. Raimundo Helierson 
Oeiras Maia, preletor em grau máster. (Palmas.).

Comunicamos aos presentes que esta sessão solene está 
sendo transmitida ao vivo pela TV Web, e será retransmitida 
pela TV Assembleia no próximo sábado, dia 19 de março, às 21 
horas; pela NET, canal 07; pela TV Aberta, canal 61.2; e pela TV 
Vivo, canal 185.

Convidamos nesse momento para conduzir a leitura da 
Revelação Divina da Grande Harmonia a preletora em grau 
aspirante, Sra. Cintia Sayuri Abe Nakanishi.

A SRA. CÍNTIA SAYURI ABE NAKANISHI - Bom dia a todos, 
muito obrigado. queiram assumir a posição de oração, por favor.

“Revelação Divina da Grande Harmonia. Reconcilia-te com 
todas as coisas do céu e da terra. Quando se efetivar a recon-
ciliação com todas as coisas do céu e da terra, tudo será teu 
amigo. Quando todo o Universo se tornar teu amigo, coisa algu-
ma do Universo poderá causar-te dano. Se és ferido por algo 
ou se és atingido por micróbios ou por espíritos baixos, é prova 
de que não estás reconciliado com todas as coisas do céu e da 
terra. Reflexiona e reconcilia-te. Esta é a razão por que te ensi-
nei, outrora, que era necessário te reconciliares com teus irmãos 
antes de trazeres oferenda ao altar. Dentre os teus irmãos, os 
mais importantes são teus pais. Mesmo que agradeças a Deus, 
se não consegues, porém, agradecer a teus pais, não estás em 
conformidade com a vontade de Deus. Reconciliar-se com todas 
as coisas do Universo significa agradecer a todas as coisas do 
Universo. A reconciliação verdadeira não é obtida nem pela 
tolerância nem pela condescendência mútua. Ser tolerante ou 
ser condescendente não significa estar em harmonia do fundo 
do coração. A reconciliação verdadeira será consolidada quando 
houver recíproco agradecer. Mesmo que agradeça a Deus, aque-
le que não agradece a todas as coisas do céu e da terra não 
consolida a reconciliação com todas as coisas do céu e da terra. 
Não havendo a reconciliação com todas as coisas do Universo, 
mesmo que Deus queira te auxiliar, as vibrações mentais de 
discórdia não te permitem captar as ondas da salvação de Deus. 
Agradece à Pátria. Agradece a teu pai e a tua mãe. Agradece a 
teu marido ou a tua mulher. Agradece a teus filhos. Agradece 
a teus criados. Agradece a todas as pessoas. Agradece a todas 
as coisas do céu e da terra. Somente dentro desse sentimento 
de gratidão é que poderás ver-Me e receber a Minha salvação. 
Como sou o Todo de tudo, estarei somente dentro daquele que 
estiver reconciliado com todas as coisas do céu e da terra. Não 
sou presença que possa ser vista aqui ou acolá. Por isso não 
me incorporo em médiuns. Não penses que, chamando por 
Deus através de um médium, Deus possa Se revelar. Se queres 
chamar-Me, reconcilia-te com todas as coisas do céu e da terra 
e chama por Mim. Porque sou Amor, ao te reconciliares com 
todas as coisas do céu e da terra, aí, então, Me revelarei.”

Muito obrigado, muito obrigado.
O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Esta Presidência 

agradece a preletora Cíntia Sayuri Abe Nakanishi pela leitura da 
Revelação Divina da Grande Harmonia.

Neste instante, esta Presidência anuncia a presença do 
deputado estadual Itamar Borges, que foi o melhor prefeito de 
Santa Fé do Sul.

Quebrando o protocolo, eu gostaria de dar a V. Exa. a pala-
vra, porque V. Exa. tem outro compromisso, inadiável.

Tem a palavra o nobre deputado Itamar Borges.
O SR. ITAMAR BORGES - PMDB - Muito bom dia a todas e 

a todos. Apenas passei para dar um abraço no meu amigo, no 
meu líder, nesta referência parlamentar que temos nesta Casa, 
que tem essa brilhante iniciativa.

Fui prefeito de Santa Fé do Sul por três mandatos e fui 
vereador. Lá, sempre tive, e tenho, uma convivência e partici-
pação efetiva com a Seicho-No-Ie, com todos os amigos que lá 
lideram e a conduzem de forma importante.

Não poderia deixar de trazer meu abraço ao Jooji, ao 
vereador George Hato e a toda a família Seicho-No-Ie pela 
comemoração deste dia. Comemoração que tem a iniciativa do 
Jooji que, todos os anos, como parlamentar tem essa brilhante 
iniciativa. Hoje, seu fílho é vereador aqui na Capital e ele é 
deputado aqui na Assembleia Legislativa .

internacional de vacina contra febre amarela do Centro de 
Saúde Martins Fontes, em Santos, é das 10:00h às 17:00h, mas 
ao chegar às 14:05 min, o responsável pelo serviço o informou 
que o atendimento ocorre somente das 10:00h às 14:00h. 
Ainda, reclama que o horário de atendimento é muito curto; é 
um procedimento comum e sugere que o cidadão receba uma 
senha e possa imprimir o certificado internacional em qualquer 
computador. Item 27 - Mensagem recebida através do Sistema 
Fale Conosco, do Sr. Juan Alberich, solicitando mais atenção dos 
deputados ao Iamspe, pela falta de pagamento aos médicos e 
de profissionais especializados na instituição. Ainda, solicita 
planejamento para construção de um hospital do Iamspe em 
Campinas/SP. Item 28 - Mensagem recebida através do Sistema 
Fale Conosco, do Sr. João Batista Silveira Junior, denunciando 
que a UBS de Campo Grande - São Paulo Capital não está 
entregando as tiras de testes de Glicose para diabéticos na 
totalidade, somente um quarto do que é solicitado pelo Médico. 
Em seu receituário está descrito que deve receber 200 fitas de 
glicose e somente lhe entregam 50. Informaram que a prefeitu-
ra de São Paulo não repõe os medicamentos . Nada mais 
havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada a reu-
nião, que foi gravada pelo Serviço de Audiofonia e cuja ata eu, 
Angela Nakamura, Analista Legislativo, lavrei e assino após sua 
Excelência. Aprovada em reunião de 22/03/16.

Deputado Celso Giglio - Presidente
Angela Nakamura - Secretária

  Debates
14 DE MARÇO DE 2016
7ª SESSÃO SOLENE EM COMEMORAÇÃO
AO DIA DA SEICHO-NO-IE DO BRASIL

Presidente: JOOJI HATO

RESUMO

1 - JOOJI HATO
Assume a Presidência e abre a sessão. Nomeia as 
autoridades presentes. Informa que o Sr. Presidente 
Fernando Capez convocara a presente sessão solene, a 
requerimento do deputado Jooji Hato, na direção dos 
trabalhos, com a finalidade de "Homenagear o Dia da 
Seicho-No-Ie do Brasil". Convida o público a ouvir, de 
pé, o "Hino Nacional Brasileiro", executado pela Banda 
da Polícia Militar do Estado de São Paulo, a quem tece 
agradecimentos.
2 - CINTIA SAYURI ABE NAKANISHI
Preletora em grau aspirante, conduz a leitura da Revelação 
Divina da Grande Harmonia.
3 - ITAMAR BORGES
Deputado estadual, diz ter sido prefeito de Santa Fé por 
três vezes. Ressalta que teve contato com a Seicho-No-
Ie na cidade. Cumprimenta toda a família Seicho-No-Ie. 
Parabeniza o deputado Jooji Hato pela iniciativa desta 
sessão solene. Destaca a importância da instituição. Afirma 
que a mesma promove a busca de paz.
4 - PRESIDENTE JOOJI HATO
Cumprimenta todos os presentes. Agradece a oportunidade 
de realizar esta sessão solene. Destaca sua alegria em 
recebê-los neste Parlamento. Ressalta a importância do 
amor ao próximo em um momento no qual a violência e 
a falta de fé estão tomando conta da vida das pessoas. 
Afirma que no País falta consciência e sobra paciência 
nas pessoas. Menciona a manifestação pacífica realizada 
ontem em São Paulo. Parabeniza a Seicho-No-Ie por 
aproximar pessoas do amor, luz, fé, equilíbrio mental e 
espiritual, e ajudar pessoas em momentos difíceis. Diz que 
a filosofia prega o compromisso com a verdade e a paz. 
Coloca o seu mandato nesta Casa à disposição de todos.
5 - GEORGE HATO
Vereador, informa que hoje atua como representante da 
Câmara Municipal de São Paulo. Demonstra sua gratidão, 
reconhecimento e admiração por todos os presentes nesta 
sessão. Agradece o deputado Jooji Hato pela realização 
desta sessão solene. Cumprimenta as autoridades 
presentes. Destaca que, em um mundo de guerra e 
violência, a sociedade precisa de mais adeptos a Seicho-
No-Ie. Menciona que a filosofia prega a harmonia, paz e 
o amor. Lembra a fundação da Seicho-No-Ie e sua história. 
Parabeniza todos que trabalham à frente da entidade.
6 - TUGUIO TERAMAE
Diretor-presidente da Seicho-No-Ie no Brasil, diz estar 
honrado com a cerimônia realizada na maior Casa de 
Leis do Brasil. Agradece o deputado Jooji Hato pela 
homenagem. Ressalta que esta filosofia prega que os 
povos devem viver em harmonia e irmandade, e gratos 
pelas coisas do céu e da terra. Demonstra sua felicidade 
em viver em um país no qual os povos vivem em harmonia. 
Afirma que todos os povos são irmãos e que estes 
ensinamentos devem ser levados para toda a América 
Latina e outros países do mundo. Agradece a todas as 
coisas do céu e da terra, tudo que Deus criou, por este dia 
e esta Casa.
7 - JUNJI MIYAURA
Presidente doutrinário da Seicho-No-Ie para a América 
Latina, cumprimenta as autoridades presentes. Agradece a 
presença de todos, o deputado Jooji Hato e esta Casa pela 
comemoração. Cita a fundação da Seicho-No-Ie em março 
de 1930. Informa que a mesma está presente hoje em mais 
de 40 países, na América Latina e em todas as capitais 
do Brasil. Cita a realização, no Japão em 11 de março, de 
cerimônia para orar pela grande harmonia entre Deus, a 
natureza e os seres humanos. Menciona a preocupação 
do presidente da Seicho-No-Ie com o aquecimento global. 
Diz que esta data foi instituída como forma de orar pelas 
vítimas do terremoto, ocorrido em 11 de março de 2011 no 
Japão. Destaca a necessidade de sermos cidadãos éticos, 
preservando a natureza e os seres humanos em harmonia e 
preocupados com as futuras gerações. Pede para que sejam 
intensificadas as orações pela paz mundial. Agradece esta 
Casa pela divulgação da filosofia da Seicho-No-Ie.
8 - PRESIDENTE JOOJI HATO
Convida os presentes para, em pé, cantarem a música "A 
vida fala mais alto".
9 - RAIMUNDO HELIERSON OEIRAS MAIA
Preletor em grau máster, relata sua experiência com o 
Seicho-No-Ie. Demonstra sua felicidade ao seguir 
os ensinamentos da Seicho-No-Ie há 36 anos, que 
revolucionaram sua vida. Diz ser hoje uma pessoa feliz 
graças aos ensinamentos desta filosofia. Agradece 
profundamente os seus pais. Discorre sobre sua história 
de vida desde a infância até o seu encontro com a Seicho-
No-Ie.
10 - HEITOR MIYAZAKI
Preletor e palestrante, cumprimenta as autoridades 
presentes. Menciona a lei dos pisos drenantes e das 
árvores frutíferas, de autoria do deputado Jooji Hato. Diz 
ter sido Jooji um vereador ético. Afirma que votou no 
deputado em diversas eleições. Discorre sobre os benefícios 
da Seicho-No-Ie para a comunidade brasileira. Afirma que 
tudo é uma projeção da mente. Conta diversos casos de 
como a Seicho-No-Ie ajudou as pessoas. Apresenta seus 
livros aos presentes, tendo um deles a renda destinada 
para a Casa de Repouso da Seicho-No-Ie. Destaca a 
necessidade de agradecimentos aos pais e antepassados. 
Fala sobre o seu livro "Iluminando seu Caminho". 
Menciona os três pilares da Seicho-No-Ie.

mulheres que especifica. Foi relator o Deputado Wellington 
Moura com voto favorável. Aprovado como parecer o voto do 
relator. Item 4 - Projeto de lei nº 1094/2015, de autoria da 
Deputada Beth Sahão, que torna obrigatório o exame para veri-
ficar a trombofilia em Postos de Saúde e Hospitais da Rede 
Pública do Estado. Foi relatora a Deputada Analice Fernandes 
com voto favorável. Aprovado como parecer o voto da relatora. 
Item 5 - Projeto de lei nº 1179/2015, de autoria do Deputado 
Milton Vieira, que institui o "Programa de Distribuição de Apa-
relhos Auditivos para Crianças e Adolescentes" no Estado. Foi 
relator o Deputado Gil Lancaster com voto favorável ao projeto 
e à emenda da CCJR. Aprovado como parecer o voto do relator. 
Item 6 - Projeto de lei nº 1232/2015, de autoria do Deputado 
Orlando Bolçone, que dispõe sobre a criação de um Programa 
de Amparo e Cuidados à Mulher Alcoólatra, e fixa outras provi-
dências. Foi relatora a Deputada Analice Fernandes com voto 
favorável ao projeto com emenda ora proposta. Aprovado como 
parecer o voto da relatora. Item 7 - Projeto de lei nº 1355/2015, 
de autoria do Deputado Cezinha de Madureira, que dispõe 
sobre a garantia às gestantes de alto risco de internação em 
hospital da rede privada, com custeio pelo estado, para os casos 
de constatação da falta de leitos em hospitais da rede pública, 
e de deslocamento igual ou superior a 100 quilômetros. Foi 
relator o Deputado Luiz Fernando Machado com voto favorável. 
Concedida vista a Deputada Analice Fernandes. Item 8 - Projeto 
de lei nº 1356/2015, de autoria do Deputado Gil Lancaster, que 
dispõe sobre a presença de acompanhante nos casos de inter-
nação de pessoas com diabetes insulino dependente nos hospi-
tais, postos de saúde e estabelecimentos congêneres de Saúde 
do Estado. Foi relator o Deputado Afonso Lobato com voto 
favorável. Aprovado como parecer o voto do relator. Item 9 - 
Projeto de lei nº 1375/2015, de autoria do Deputado Afonso 
Lobato, que dispõe sobre a proibição de fabricação e comercia-
lização de gordura hidrogenada e de produtos alimentícios que 
a utilizam em sua composição no Estado. Foi relator o Deputa-
do Gil Lancaster com voto favorável. Aprovado como parecer o 
voto do relator. Item 10 - Projeto de lei nº 1384/2015, de auto-
ria do Deputado Gil Lancaster, que institui a Semana de Cons-
cientização e Orientação sobre o Vitiligo". Foi relator o Deputa-
do Carlos Neder com voto favorável ao projeto com emenda 
ora proposta. Aprovado como parecer o voto do relator. Item 11 
- Projeto de lei nº 1389/2015, de autoria do Deputado Afonso 
Lobato, que dispõe sobre a ampliação da rede de maternidades 
conveniadas com os Bancos de Sangue Umbilical e Placentário 
da Rede BrasilCord para coleta dos cordões umbilicais no Esta-
do. Foi relator o Deputado André do Prado com voto favorável. 
Aprovado como parecer o voto do relator. Item 12 - Projeto de 
lei nº 1423/2015, de autoria da Deputada Célia Leão, que torna 
obrigatória a divulgação de informação sobre o índice de infec-
ção hospitalar pelos hospitais da rede pública e privada de 
saúde do Estado. Foi relatora a Deputada Analice Fernandes 
com voto favorável ao projeto com emenda ora proposta. Apro-
vado como parecer o voto da relatora. Item 13 - Projeto de lei 
nº 1511/2015, de autoria da Deputada Beth Sahão, que dispõe 
sobre prazo na marcação de exames e consultas para pessoas 
com mais de 60 anos nas Unidades de Saúde Públicas perten-
centes ao Governo do Estado. Foi relator o Deputado Gil Lan-
caster com voto favorável. Concedida vista ao Deputado Carlos 
Neder. Item 14 (CONCLUSIVA) - Projeto de lei nº 1312/2015, de 
autoria do Deputado Gil Lancaster, que institui o "Dia Estadual 
da Equoterapia". Foi relator o Deputado Afonso Lobato com 
voto favorável ao projeto com emenda ora apresentada. Apro-
vada conclusivamente a propositura, na Comissão de Saúde, 
conforme voto do relator favorável ao projeto com emenda ora 
apresentada. Item 15 (CONCLUSIVA) - Projeto de lei nº 
1416/2015, de autoria do Deputado Gil Lancaster, que institui o 
"Dia Estadual da Saúde do Homem". Foi relator o Deputado 
Carlos Neder com voto favorável ao projeto com emenda ora 
proposta. Aprovada conclusivamente a propositura, na Comis-
são de Saúde, conforme voto do relator favorável ao projeto 
com emenda ora proposta. Item 16 (CONCLUSIVA) - Moção nº 
153/2015, de autoria do Deputado Welson Gasparini, que apela 
para a Sra. Presidente da República para que determine aos 
órgãos competentes, em especial ao Ministro da Saúde, Sr. Mar-
celo Castro, e ao Diretor Presidente da ANVISA - Agência Nacio-
nal de Vigilância Sanitária - Sr. Jarbas Barbosa, que envidem 
esforços para que o fármaco Fosfoetanolamina Sintética seja 
regulamentado pela ANVISA, podendo assim ser industrializado, 
exposto à venda ou entregue ao consumo de pacientes com 
câncer. Foi relator o Deputado Gil Lancaster com voto favorável. 
Aprovada conclusivamente a propositura, na Comissão de 
Saúde, conforme voto do relator favorável. Para Deliberação: 
Item 17- Ofício CN 3/2016 do Deputado Carlos Neder, propondo 
a realização de Audiência Pública no âmbito desta Comissão, 
para proporcionar a divulgação e debate do Plano Estadual de 
Saúde 2016-2019 e das propostas aprovadas na 7ª Conferência 
Estadual de Saúde referentes à Ata da Reunião do Pleno do 
Conselho Estadual de Saúde realizada em 11/12/2015. Aprova-
do. O Deputado Carlos Neder solicitou e obteve anuência dos 
demais membros para realizar a Audiência Pública no dia 
12/04/2016 no Auditório Paulo Kobayashi. Para Ciência: Item 18 
- Ofício nº 145/2016 da Câmara Municipal de Assis, encami-
nhando cópia da moção nº 18/2016 aprovado dia 01/02/2016, 
manifestando apoio referente à produção e distribuição imedia-
ta de fosfoetanolamina sintética para toda a população. Item 
19 - Ofício nº 4686/2015 da Câmara Municipal de Ribeirão 
Preto, encaminhando cópia de requerimento nº 35676/15 do 
vereador Ricardo Silva, aprovado na sessão realizada no dia 
10/12/15, manifestando irrestrito apoio para a imediata produ-
ção e distribuição da Fosfoetanolamina Sintética para toda a 
população do Estado. Item 20- Recebida carta com moção de 
apoio do Prefeito de São Joaquim da Barra, Dr. Marcelo de 
Paula Mian, manifestando irrestrito apoio para a imediata pro-
dução e distribuição de Fosfoetanolamina Sintética para toda a 
população do Estado. Item 21 - Recebida carta da Prefeitura 
Municipal de Ribeirão Preto, do Presidente do COSEMS, Dr. Stê-
nio Correio de Miranda, do Presidente do Consórcio Intermuni-
cipal de Saúde AVH, Eduardo Augusto Silva de Oliveira; do Pre-
sidente do COMAM, Marcos Antônio Ferreira; e do assessor 
chefe de gabinete, Alexandre Zakir, manifestando preocupações 
a respeito do grave desafio à integridade coletiva representado 
pelo aumento do número de casos de dengue na cidade de 
Ribeirão Preto e região, e também da ocorrência da zikavirose, 
que já se apresenta em dimensões epidêmicas. Solicitam refor-
mulação do pacto interfederativo e estabelecimento do equilí-
brio entre o exercício das responsabilidades executivas e o 
aporte financeiro a elas correspondente, iniciando pela Saúde. 
Item 22 - Recebimento do Relatório do HCFMUSP de 2015 com 
os resultados alcançados no período, que permanecerá à dispo-
sição dos Senhores Deputados na secretaria da Comissão. Item 
23 - Ofício nº 752/2016 da Secretaria de Estado da Saúde enca-
minhando cópia do relatório de Gestão do 3º Quadrimestre de 
2015, da Secretaria de Estado da Saúde de São Paulo, informan-
do ainda, que o relatório também foi entregue ao Conselho 
Estadual de Saúde. O relatório permanecerá à disposição dos 
Senhores Deputados na secretaria da Comissão. Item 24- Ofício 
nº 49/2016 do COREN/SP solicitando que a Comissão convoque 
uma Audiência Pública com a finalidade de discutir as questões 
referentes à formação da Enfermagem na modalidade de Ensi-
no à Distância, junto à sociedade, aos profissionais de enferma-
gem e aos demais interessados. Item 25 - Mensagem recebida 
através do Sistema Fale Conosco, da Sra. Solange Pereira de 
Jesus reclamando da dificuldade em marcar consultas no Hospi-
tal do Servidor Público Estadual, uma vez que os médicos estão 
pedindo demissão e esta não está tomando as devidas provi-
dências para repor o quadro destes profissionais. Item 26- Men-
sagem recebida através do Sistema Fale Conosco, do Sr. Cesar 
Mascarenhas Coutinho reclamando que foi informado sobre o 
horário de atendimento para ser vacinado e retirar o atestado 
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Presidente: Deputada Célia Leão
98 - Projeto de lei 1190/2015 - Deputado Afonso Lobato 

- (CONCLUSIVA) Declara de utilidade pública a "Sociedade de 
Obras Religiosas de Monteiro Lobato", naquele Município. - 
Deputado Antonio Salim Curiati - favorável

99 - Projeto de lei 1213/2015 - Deputado Léo Oliveira - 
(CONCLUSIVA) Declara de utilidade pública a "Associação Mor-
roagudense de Amparo ao Idoso - Lar Feliz", em Morro Agudo. 
- Deputado Antonio Salim Curiati - favorável

100 - Projeto de lei 1235/2015 - Deputado Alencar Santana 
Braga - (CONCLUSIVA) Declara de utilidade pública a "Asso-
ciação Beneficente Caminhando para o Futuro - Pão da Vida", 
em Pitangueiras. - Deputado Carlos Cezar - favorável - C.L., R.T.

101 - Projeto de lei 1387/2015 - Deputado Estevam Galvão 
- (CONCLUSIVA) Declara de utilidade pública o Recanto dos Ido-
sos Luz Divina, em Suzano. - Deputado Carlos Cezar - favorável

102 - Projeto de lei 1518/2015 - Deputada Maria Lúcia 
Amary - (CONCLUSIVA) Declara de utilidade púbica a "Associa-
ção Social Comunidade de Amor - ASCA", em Sorocaba. - Depu-
tado Marcos Zerbini - favorável

103 - Projeto de lei 1529/2015 - Deputado Davi Zaia - 
(CONCLUSIVA) Declara de utilidade pública a "Associação 
Beneficente de Nossa Senhora de Fátima de Vila Marlene", em 
São Bernardo do Campo. - Deputado José Zico Prado - favorável

104 - Projeto de lei 1571/2015 - Deputada Célia Leão - 
(CONCLUSIVA) Declara de utilidade pública a Casa Assistencial 
do Amor e Misericórdia - CAAM", em Embu das Artes. - Deputa-
do Carlos Cezar - favorável - C.L., R.T.

105 - Projeto de lei 1580/2015 - Deputado André Soares - 
(CONCLUSIVA) Declara de utilidade pública a "Associação dos 
Deficientes Físicos e Visuais de Caieiras", naquele Município. 
- Deputado Caio França - favorável - C.L., R.T.

106 - Projeto de lei 1584/2015 - Deputado Hélio Nishimo-
to - (CONCLUSIVA) Declara de utilidade pública a "Associação 
Religiosa Santa Terezinha do Menino Jesus", em Cachoeira 
Paulista. - Deputado José Zico Prado - favorável

Item 107 - Para ciência: Ofício circular TRE/SP nº 185/16, 
procedente do Tribunal Regional Eleitoral de São Paulo, encami-
nhando relatório de atividades do biênio 2015/2016.

Item 108 - Ofício nº 364, de 2016, procedente da Câma-
ra Municipal de Santo Anastácio ao Sr. Presidente da Alesp, 
encaminhando o Requerimento nº 74, de 2016, solicitando a 
elaboração e apresentação de propositura que reduza o número 
de deputados estaduais na Assembleia Legislativa, a exemplo 
da PEC nº 106, de 2015, que tramita no Congresso Nacional 
reduzindo em 26% o número de cadeiras.

 ATAS

COMISSÃO DE ASSUNTOS DESPORTIVOS
ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA DA COMIS-

SÃO DE ASSUNTOS DESPORTIVOS, DA PRIMEIRA SESSÃO 
LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA

Aos quatro dias do mês de novembro de dois mil e quinze, 
às quinze horas e trinta minutos, no Plenário D. Pedro I da 
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se 
a Quinta Reunião Ordinária da Comissão de Assuntos Des-
portivos, da Primeira Sessão Legislativa da Décima Oitava 
Legislatura, sob a presidência do Deputado Wellington Moura. 
Presentes os Deputados Hélio Nishimoto, Luiz Fernando, Aldo 
Demarchi, Chico Sardelli, Itamar Borges, Wellington Moura, 
Paulo Correa Jr e Gileno Gomes (membros efetivos). Ausentes a 
Deputada Célia Leão bem como os Deputados Alencar Santana 
Braga e Abelardo Camarinha. Havendo número regimental, o 
Presidente declarou aberta a reunião. Dispensada da leitura, a 
ata da reunião anterior foi aprovada. Ato contínuo, o Presidente 
passou à deliberação das proposituras constantes da pauta. 
Item 1 - Projeto de lei nº 1136/2015, de autoria do Deputado 
Campos Machado, que reconhece o "wheeling bike" como 
modalidade esportiva no Estado. Foi relator o Deputado Chico 
Sardelli com voto favorável. Aprovado como parecer o voto do 
relator. Item 2 (CONCLUSIVA) - Moção nº 91/2015, de autoria 
do Deputado Luiz Carlos Gondim, que apela para a Sra. Presi-
denta da República para que determine a adoção das medidas 
que se fizerem necessárias visando à revisão do Roteiro Oficial 
do Revezamento da Tocha Olímpica no Brasil, a fim de viabilizar 
a inclusão de mais municípios paulistas que ocupam posição de 
relevo no cenário esportivo nacional, de que é notório exemplo 
o município de Monte Alto, berço dos Jogos Abertos do Interior. 
Foi relator o Deputado Itamar Borges com voto favorável. Apro-
vada conclusivamente a propositura, na Comissão de Assuntos 
Desportivos, conforme voto do relator favorável. Item 3 - Suges-
tão de emenda apresentada pelo Deputado Luiz Fernando a ser 
oferecida por esta Comissão ao Projeto de lei nº 1298, de 2015, 
de autoria do Governador, que "orça a receita e fixa a despesa 
do Estado para o exercício de 2016". Após discussão e votação, 
a sugestão de emenda foi aprovada. Na seqüencia, o Presidente 
Wellington Moura, autor do item 4 da pauta, passou a presi-
dência ao Deputado Helio Nishimoto, que procedeu à delibera-
ção do Requerimento no sentido de que a Comissão apresente 
Indicação ao Governador do Estado para que determine aos 
órgãos competentes as devidas providências para aplicação 
de no mínimo 0,5% da Receita Anual resultante de impostos e 
demais recursos provenientes da Arrecadação Estadual para a 
manutenção e desenvolvimento do Esporte no Estado de São 
Paulo. Após discussão e votação, a indicação foi aprovada. Nada 
mais havendo a tratar, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, 
última da presente Sessão Legislativa, que foi gravada pelo 
Serviço de Audiofonia e, após transcrição, fará parte integrante 
desta ata lavrada por mim, Benedito Roberto Ferreira, Analista 
Legislativo, que assino após Sua Excelência.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-

Aprovada em reunião de 04/11/2015
Deputado Wellington Moura - Presidente
Benedito Roberto Ferreira - Secretário

 COMISSÃO DE SAÚDE
ATA DA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO 

DE SAÚDE, DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCI-
MA OITAVA LEGISLATURA

Aos oito dias do mês de março de dois mil e dezesseis, às 
treze horas e trinta minutos, no Plenário Tiradentes da Assem-
bleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a Quarta 
Reunião Ordinária da Comissão de Saúde, da Segunda Sessão 
Legislativa da Décima Oitava Legislatura, sob presidência do 
Deputado Celso Giglio. Presentes a Senhora Deputada Analice 
Fernandes e os Senhores Deputados Celso Giglio, Carlos Neder, 
Marcos Martins, Gil Lancaster, Afonso Lobato, Itamar Borges, 
André do Prado (membros efetivos). Ausentes, por motivo justi-
ficado, os Senhores Deputados Wellington Moura, Milton Vieira. 
Ausente o Senhor Deputado Luiz Fernando Machado. Havendo 
número regimental, o Senhor Presidente declarou aberta a reu-
nião. Dispensada da leitura, a ata da reunião anterior foi apro-
vada. Item 1 - Projeto de lei nº 350/2015, de autoria do Deputa-
do Sebastião Santos, que dispõe sobre o teor do aviso de que 
trata o artigo 19-J da Lei Federal n.º 8.080, de 1990. Foi relator 
o Deputado Afonso Lobato com voto favorável. Aprovado como 
parecer o voto do relator. Item 2 - Projeto de lei nº 861/2015, de 
autoria do Deputado Paulo Correa Jr, que dispõe sobre a criação 
de Farmácia Veterinária Popular. Foi relator o Deputado Milton 
Vieira com voto favorável. Aprovado como parecer o voto do 
relator. Item 3 - Projeto de lei nº 992/2015, de autoria do Depu-
tado Campos Machado, que autoriza o Poder Executivo a dispo-
nibilizar contraceptivos reversíveis de longa duração para as 


